

Zürich, im September 2021

In tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem geschätzten und treuen Mitarbeiter

Alexander Meier

1. Januar 1960 – 16. September 2021

Alexander Meier war seit 1. Oktober 2000 für die GVZ Gebäudeversicherung Kanton Zürich als Schätzer bzw. Hauptschätzer tätig und betreute in dieser Funktion den Bezirk Zürich Nord. Äusserst pflichtbewusst und mit grossem persönlichem Engagement setzte er sich sowohl für die Belange unserer Kundinnen und Kunden und Partner als auch für die GVZ ein. Wir verlieren in ihm einen geschätzten, kompetenten Mitarbeiter und eine grossartige, liebenswerte Persönlichkeit. Wir werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Seinen Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid und wünschen ihnen viel Kraft.

GVZ Gebäudeversicherung Kanton Zürich

Direktion und Mitarbeitende

Traueradresse: Yvonne Meier, Chemin de Vau de Cour 2, 1789 Lugnorre